

[Balise Titre]

Voyage en famille à l'île Maurice : Activités et séjours avec enfants

[Méta-description]

Partez en famille à l'île Maurice : plages, parcs, excursions et hébergements MJ Holidays. Des vacances inoubliables pour petits et grands, entre nature et détente.

Slug : /carnet-de-voyage/ile-maurice-en-famille

Fil d'Ariane: L'île Maurice en famille

Voyager en famille à l'île Maurice : un paradis pour petits et grands

Partir à l'**île Maurice en famille**, c'est choisir une destination où chaque membre trouvera son bonheur. Entre plages calmes, parcs animaliers, villages typiques et lagons turquoise, l'île réunit toutes les conditions pour des **vacances réussies avec enfants** et ados.

Avec MJ Holidays, spécialiste de la [location de vacances à l'île Maurice](#), vous profiterez d'un hébergement pensé pour conjuguer confort, authenticité et liberté, afin que chaque journée passée à **Maurice en famille** devienne un souvenir à partager ensemble !

Activités en famille à l'île Maurice : des moments simples, des souvenirs précieux

Pour petits et grands, l'[île Maurice](#) regorge d'activités accessibles, ludiques et pleines de charme.

Voici une sélection parfaite pour des **vacances en famille à l'île Maurice** :

- **Casela Nature Parks** : dans ce parc situé à Cascavelle, les enfants peuvent observer les animaux de près, tester la tyrolienne ou grimper dans des filets suspendus.
- **Odysséo Aquarium** : une visite de l'aquarium de Port-Louis sera l'occasion pour toute la famille de découvrir la richesse marine de l'océan Indien à travers des bassins spectaculaires.
- **Domaine Gros Cailloux** : dans ce parc du petit village de Petit Rivière, dans l'ouest de l'île, les enfants profiteront de balades en poney, d'un petit train et d'aires de jeux en pleine nature.

- **Jardin botanique de Pamplemousses** : c'est un jardin splendide de l'île Maurice, dans la ville du même nom, à découvrir absolument en famille lors de votre voyage. Entre les nénuphars géants et les palmiers rares, la balade est de toute beauté.
- **L'Aventure du Sucre** : enfants et parents suivront le parcours interactif de ce musée de Pamplemousses, pour comprendre l'histoire du sucre à Maurice.
- **Les plages** : parmi les nombreuses plages splendides de l'île Maurice, des lagons peu profonds permettront aux enfants de barboter en toute sécurité. Découvrez notamment la plage de La Preneuse, la plage du Morne, la plage de Mont Choisy ou encore la plage de Blue Bay.
- **Sortie en mer à bateau** : lors d'un **séjour à l'île Maurice en famille**, prévoyez une excursion à bord d'un bateau traditionnel et un pique-nique sur une plage sauvage. Cap sur l'îlot Bernache ou l'île aux Bénitiers.
- **L'usine de biscuit de manioc** : dans cette usine de Mahébourg, les gestes artisanaux vous fascineront et les biscuits croustillants enchanteront parents et enfants.

À l'île Maurice, tout est pensé pour que chaque journée soit joyeuse, douce et adaptée au rythme de la famille !

Les lieux incontournables pour un séjour en famille à Maurice

L'île Maurice ne se résume pas qu'à ses lagons. Elle regorge aussi de lieux authentiques, culturels et paisibles, parfaits pour partager des moments simples avec vos enfants, et ce lors de votre [séjour en famille à l'île Maurice](#) :

- **Chamarel** : la Terre des 7 Couleurs intriguera vos enfants avec ses teintes naturelles et la cascade les impressionnera par sa hauteur.
- **Cap Malheureux** : l'église au toit rouge offre un panorama unique sur les îlots du nord, idéal pour une photo de famille avant de longer la côte et sentir le vent marin.
- **Grand Gaube** : ce village de pêcheurs se découvre à vélo, entre plages discrètes et scènes de vie quotidienne où les habitants échangent volontiers un sourire ou une anecdote.
- **Port-Louis** : le marché central séduit par ses étals colorés, mais la capitale de l'île Maurice réserve aussi le Caudan Waterfront, l'aquarium Odysseo et la Citadelle pour une vue panoramique sur la ville.
- **Mahebourg** : le musée raconte les batailles navales de l'île, l'usine de biscuits de manioc fait briller les yeux des gourmands et la petite plage voisine invite à tremper les pieds dans un lagon tranquille.
- **Tamarin Bay** : observer les dauphins tôt le matin et finir par une baignade en famille dans la baie calme restera un moment fort de votre **voyage en famille à Maurice**.

Ici, tout se vit *couma enn ti boner*¹ à partager ensemble, en famille !

Séjourner en famille à Maurice avec MJ Holidays

Voyager en famille à l'île Maurice, c'est l'occasion de conjuguer confort, liberté et authenticité. Chez **MJ Holidays**, chaque resort a été pensé pour accueillir petits et grands dans une atmosphère chaleureuse et intime.

À **Marguery Villas**, à [Rivière Noire](#), les familles trouveront des [villas spacieuses avec jardin et piscine privée](#), où chacun vivra à son rythme. Les enfants profiteront d'espaces sécurisés tandis que les parents se détendront ou se baigneront, avant de partager en famille un repas préparé par un chef mauricien.

Au nord de l'île, **Mythic Suites & Villas**, à [Grand Gaube](#), séduit par sa proximité avec les plages discrètes et les villages de pêcheurs. Les balades à vélo ou les pique-niques improvisés en bord de mer deviendront des moments simples et vrais.

À **Eko Savannah**, à Tamarin, les familles savoureront une immersion nature au pied de la montagne, entre randonnées, couchers de soleil et convivialité d'un Country club.

Avec MJ Holidays, pour des **vacances en famille à l'île Maurice**, chaque instant se transformera en souvenir partagé ensemble !

Île Maurice en famille : toutes vos questions

Quand partir à l'île Maurice avec des enfants ?

L'île Maurice se visite toute l'année. La période de décembre à avril est la plus chaude, avec des températures au-dessus de 30 °C. De mai à novembre, l'air est plus doux (22-28 °C), ce qui rend les sorties plus agréables avec de jeunes enfants.

Comment rejoindre l'île Maurice en avion ?

Un vol direct dure environ 11 heures depuis la France. Pour un voyage plus serein, privilégiez un vol de nuit afin que vos enfants puissent dormir. Sur place, le décalage horaire n'est que de +2 à +3 heures selon la saison.

Comment se déplacer sur l'île avec sa famille ?

Pour des **vacances à Maurice en famille**, la voiture de location est le moyen le plus pratique, avec possibilité de demander un siège auto. La conduite se fait à gauche, mais on s'y habitue vite. Sinon, les bus locaux et taxis restent abordables.

Quels équipements prévoir pour les vacances ?

Pour votre **voyage à l'île Maurice en famille**, emportez crème solaire, chapeaux, lunettes et anti-moustiques adaptés aux enfants. Pour la plage, pensez à des sandales d'eau pour éviter les petits bobos (coraux, oursins). Pour les randonnées, un porte-bébé est idéal.

Peut-on trouver tout pour bébé sur place ?

Oui. Dans les supermarchés de l'île, lait en poudre, couches et petits pots sont facilement disponibles. Pas besoin de surcharger vos valises pour votre **séjour en famille à Maurice** !

Y a-t-il des précautions sanitaires à prendre pour un voyage à Maurice avec les enfants ?

Aucun vaccin particulier n'est nécessaire pour un voyage à Maurice, seulement un carnet vaccinal à jour. Bonne nouvelle : il n'y a pas de paludisme à l'île Maurice.

Quels conseils pour un voyage réussi en famille à l'île Maurice ?

Pour votre séjour sur l'île, le mieux est d'alterner découvertes et moments calmes : une matinée au marché peut être suivie d'un après-midi plage. Laissez place à la spontanéité : un jus de canne frais, un pique-nique improvisé ou une rencontre locale marquent souvent plus les enfants qu'un programme serré.

Quel hébergement MJ Holidays privilégier en famille ?

Marguery Villas à Rivière Noire séduit par son atmosphère conviviale, ses piscines privées et leurs services pensés pour les enfants. Mythic Suites & Villas à Grand Gaube plaira aux familles aspirant au calme et à la nature. Enfin, Eko Savannah à Tamarin promet une immersion douce au pied de la montagne, parfaite pour combiner détente et aventures **en famille sur l'île Maurice**.

Notes

1. Comme un petit bonheur ↵
-

Version EN

[Title tag]

Family Holidays in Mauritius: Activities and Stays with Children

[Meta description]

Travel to Mauritius with your family: beaches, parks, excursions, and MJ Holidays accommodations. Unforgettable holidays for all ages, between nature and relaxation.

Slug

/ travel-journal/family-holidays-mauritius

Breadcrumb

Mauritius with Family

Family Holidays in Mauritius: A Paradise for All Ages

Travelling to **Mauritius with your family** means choosing a destination where everyone can find happiness. Between calm beaches, wildlife parks, charming villages and turquoise lagoons, the island offers everything you need for **the perfect family holiday** with children and teens.

With MJ Holidays, the specialist in [holiday rentals in Mauritius](#), you'll enjoy accommodation designed to combine comfort, authenticity, and freedom so that every day spent in **Mauritius as a family** becomes a memory to treasure together.

Family Activities in Mauritius: Simple Moments, Precious Memories

For young and old alike, [Mauritius](#) is full of fun, accessible and charming activities.

Here's a perfect selection for your **family holidays in Mauritius**:

- **Casela Nature Parks:** Located in Cascavelle, this park lets children see animals up close, try the zipline or climb through hanging nets.
- **Odysséo Aquarium:** A visit to the Port Louis aquarium is a great way for the whole family to discover the marine life of the Indian Ocean through spectacular tanks.
- **Domaine Gros Cailloux:** In this park in the small village of Petite Rivière, in the island's west, children can enjoy pony rides, a little train, and playgrounds surrounded by nature.
- **Pamplemousses Botanical Garden:** One of Mauritius' most beautiful gardens a must-see during your trip. Wander among giant water lilies and rare palms for a truly enchanting experience.
- **L'Aventure du Sucre:** Children and parents alike will love this interactive museum in Pamplemousses, where the story of sugar in Mauritius comes to life.
- **The Beaches:** Among the many stunning beaches of Mauritius, the shallow lagoons are perfect for children to paddle safely. Don't miss La Preneuse, Le Morne, Mont Choisy, or Blue Bay.
- **Boat Excursions:** During your **family stay in Mauritius**, plan a traditional boat trip with a picnic on a wild beach. Head to Îlot Bernache or Île aux Bénitiers.
- **The Cassava Biscuit Factory:** In Mahébourg, watch traditional biscuit-making and enjoy the crispy treats, a delight for both parents and kids.

In Mauritius, every day is designed to be joyful, easy-going and perfectly suited to your family's rhythm.

Must-See Places for a Family Stay in Mauritius

Mauritius isn't only about lagoons it's also filled with authentic, cultural and peaceful places to share simple moments with your children during your [family stay in Mauritius](#):

- **Chamarel:** The Seven Coloured Earth will fascinate your kids with its natural shades, and the nearby waterfall will impress them with its height.
- **Cap Malheureux:** The red-roofed church offers a unique view of the northern islets perfect for a family photo before driving along the coast to feel the sea breeze.
- **Grand Gaube:** Explore this fishing village by bike, between peaceful beaches and everyday scenes where locals are always ready with a smile or a story.
- **Port Louis:** The central market delights with its colourful stalls, while the capital also boasts the Caudan Waterfront, Odysséo Aquarium, and the Citadel for a panoramic city view.
- **Mahébourg:** The museum tells tales of naval battles, the cassava biscuit factory delights the sweet-toothed, and the nearby beach is perfect for dipping your feet in a tranquil lagoon.
- **Tamarin Bay:** Watching dolphins early in the morning and ending the day with a family swim in the calm bay will be one of the highlights of your **family trip to Mauritius**.

Here, everything is lived *couma enn ti boner*¹ like a little moment of happiness shared together as a family!

Staying in Mauritius with Your Family and MJ Holidays

Travelling to Mauritius with your family is all about combining comfort, freedom, and authenticity. At **MJ Holidays**, each resort is designed to welcome both young and old in a warm and intimate setting.

At **Marguery Villas** in [Rivière Noire](#), families will find [spacious villas with private gardens and pools](#), allowing everyone to live at their own pace. Children can play safely while parents unwind or swim, before sharing a family meal prepared by a Mauritian chef.

In the north of the island, **Mythic Suites & Villas** in [Grand Gaube](#) charms families with its proximity to quiet beaches and fishing villages. Bike rides and impromptu seaside picnics become simple, genuine pleasures.

At **Eko Savannah** in Tamarin, families will enjoy a nature-filled escape at the foot of the mountain with hikes, sunsets, and the friendly atmosphere of a Country Club.

With MJ Holidays, your **family holidays in Mauritius** will turn every moment into a shared memory!

Family Holidays in Mauritius: Your Questions Answered

When is the best time to visit Mauritius with children?

Mauritius can be visited all year round. The warmest months are from December to April, with temperatures above 30°C. From May to November, the air is cooler (22–28°C), making outings more pleasant for young children.

How to get to Mauritius by plane?

A direct flight from France takes around 11 hours. For a smoother trip, choose a night flight so your children can sleep on board. Once there, the time difference is only +2 or +3 hours, depending on the season.

How to get around the island as a family?

For **family holidays in Mauritius**, renting a car is the most practical option, with the possibility of requesting a child seat. Driving is on the left, but you'll quickly get used to it. Local buses and taxis are also affordable.

What should you pack for your holiday?

For your **family trip to Mauritius**, pack sunscreen, hats, sunglasses, and child-friendly insect repellent. For the beach, bring water shoes to protect against corals or sea urchins. For hikes, a baby carrier is ideal.

Can you find baby essentials on the island?

Yes. Supermarkets across the island stock formula milk, nappies, and baby food, so there's no need to overload your luggage for your **family stay in Mauritius**.

Are there any health precautions for children when travelling to Mauritius?

No specific vaccines are required just ensure routine immunisations are up to date. Good news: Mauritius is malaria-free.

What are your tips for a successful family trip to Mauritius?

Balance adventure and relaxation a morning at the market followed by a beach afternoon works perfectly. Leave room for spontaneity: a fresh sugarcane juice, a spontaneous picnic, or a chat with a local often leaves the strongest memories for children.

Which MJ Holidays resort is best for families?

Marguery Villas in Rivière Noire offers a friendly atmosphere, private pools, and services designed for children. Mythic Suites & Villas in Grand Gaube appeals to families seeking

peace and nature. And Eko Savannah in Tamarin promises a gentle immersion at the foot of the mountains perfect for combining relaxation and adventure **on a family holiday in Mauritius**.

Notes

1. Like a little moment of happiness ↔

Liens vers photos :

<https://www.pexels.com/fr-fr/photo/mer-eau-enfant-pagayer-4658392/>

<https://www.pexels.com/fr-fr/photo/mer-plage-ocean-rochers-3930724/>

<https://www.pexels.com/fr-fr/photo/homme-avec-flotteur-1188470/>

<https://www.pexels.com/fr-fr/photo/vue-aerienne-du-front-de-mer-d-une-ile-des-caraibes-34232869/>

<https://unsplash.com/fr/photos/groupe-de-jeunes-gens-joyeux-jouant-avec-un-ballon-de-football-sur-la-plage-OXix1wTKoAE>

<https://unsplash.com/fr/photos/photographie-en-contre-plongee-dun-bateau-a-moteur-pres-du-rivage-ocC08w6f9zY>

<https://unsplash.com/fr/photos/bateau-blanc-et-bleu-sur-la-mer-pendant-la-journee-xn1BZLr2Io>

